



Kopie

Hallo, Christian !

Seit fast einem halben Jahr versuche ich, mit Frau Hildegard Naber über den Festausschuss des Basilika-Chores, insbesondere über die Aufgaben und das Wirken des Ausschusses zu sprechen - in Wort und Schrift. Zuletzt habe ich Frau Hildegard Naber brieflich über meine Anliegen informiert; siehe Anlage zu diesem Schreiben - hier das vorstehende Schreiben an Frau Naber.

Ich muss annehmen, dass sie nicht auf meine Anregungen eingehen will, deswegen möchte ich meine Mitgliedschaft im Chor beenden - es sei denn, es findet noch eine Besprechung statt; ich werde um diese Besprechung aber nicht mehr bitten.

Kurz noch mal: Bei den Festlichkeiten des Chores war immer hervorragend für „Brot und Wein“ gesorgt - *das ging nicht besser!* - , aber - der Mensch lebt nicht nur von Brot und Wein allein! - jenseits eben dieses von „Brot und Wein“ und auch jenseits des Gesanglichen, was Du zu gestalten hattest und hast, ist mir vieles niveaulos vorgekommen. Und bei dieser Beurteilung bleibe ich und ich sag` es mittlerweile auch so deutlich. Mehr dazu im beiliegenden Brief in Kopie.

In diesem Sinne wünsche ich Dir mit dem Chor und dem Chor insgesamt alles Gute! Dass ich ausscheiden muss, tut mir sehr leid! Ich wollte nur vermeintliche Rechte in Anspruch nehmen.

Herzliche Grüße an alle !

Eine schöne Zeit für Euch !

*Willi*

05. November 2019

